



FABER-CASTELL
since 1761

Preguntas frecuentes – FAQs:

¿Qué significa el lema “Bajo el agua”?

¡Hay muchas cosas emocionantes para descubrir debajo del agua! Esto podría ser animales o plantas, personas u objetos. Ya sea en el mar, en un lago, en el río o en la piscina, ya sean corrientes o extraordinarios, realistas o fantásticos, ¡muéstranos tu mundo submarino!

¿Qué materiales puedo utilizar?

Es importante que tu dibujo refleje las posibilidades que ofrecen los lápices acuarelables Albrecht Dürer y se muestre en el estuche sin cubrir el logotipo y el nombre del producto.

¿Cómo puedo hacer para participar con mi diseño?

Para enviar tu diseño, debes escanear o fotografiar tu diseño y enviarlo por correo electrónico a creativecontest@faber-castell.de. Sólo se aceptarán formatos PDF o JPG/JPEG y sólo con un tamaño que no supere 5 MB por diseño/correo electrónico. El envío de tu diseño a través de servicios en la nube como Dropbox, Wettransfer, GoogleDrive, etc. no es posible por razones técnicas y no se tendrá en cuenta.

Cada participante puede enviar sólo un diseño.

¿A qué debería prestarle atención con la composición de mi diseño?

Es importante que se muestren las posibilidades que ofrecen los lápices acuarelables Albrecht Dürer y que se vea perfectamente el estuche. El nombre del producto no debe cubrir el diseño de ninguna manera (como se muestra en la plantilla de diseño). Por favor, ten cuidado de no transgredir ningún derecho perteneciente a un tercero con el diseño de tu motivo, como por ejemplo dibujar una persona, edificio, pintura o estatua famosa, así como objetos protegidos como figuras de dibujos animados u objetos.

¿Faber-Castell sólo quiere ahorrar dinero para un diseñador?

Todos los días recibimos solicitudes de artistas amateurs muy talentosos, que quieren saber si su arte podría algún día adornar el embalaje de nuestros productos. Normalmente encargamos esta tarea sólo a artistas profesionales. Para esta edición especial de fans, queremos brindarles la oportunidad a nuestros talentosos artistas aficionados. Por supuesto, no se trata de ahorrar dinero en el diseño; el ganador

obtendrá dinero y productos por un valor de €2.500, lo que equivale a la paga que recibiría un artista profesional.

¿Qué puedo ganar?

El ganador recibirá 10 cubiletes con su propio diseño, un premio en efectivo de €800 y productos por un valor de €500, que se pueden elegir libremente de nuestra gama completa.

Los finalistas, cuyos diseños conforman la lista preseleccionada, (excepto el ganador) recibirán cada uno un premio de consolación consistente en un estuche de 24 lápices acuarelables Albrecht Dürer y un pincel.

Además, de todos los participantes sortearemos 10 nombres y cada uno ganará un estuche de 12 lápices acuarelables Albrecht Dürer y un pincel.

¿Cómo acepto las condiciones de participación?

Para cumplir con las reglas del concurso, es importante aceptar las condiciones de participación. Además, firmar en el campo correspondiente de la plantilla o aceptar expresamente las condiciones en el correo electrónico que debes enviarnos.

¿Bajo qué criterios se evalúan los diseños?

El jurado, formado por profesores y especialistas de la Faber-Castell Academy, así como por personal de marketing, evaluará los diseños en función de estos criterios:

- Presentación temática
- Calidad de motivo y creatividad
- Implementación artística y técnica
- Riqueza de detalles
- Aplicación de los trazos
- Uso de espacio y presentación
- Uso del color
- Exhibición de las posibilidades de los lápices acuarelables

¿Quién pueden participar?

Cualquier persona mayor de 14 años puede participar en el concurso. Aquellos interesados en participar que sean menores de 18 años necesitan el consentimiento padre/madre o tutor legal.

¿Cuándo finaliza la competencia?

La fecha límite para enviar diseños es el 18/12/2017 a las 15: hrs CET. No se aceptará ningún diseño entregado a partir de dicha fecha/hora.

¿Recibiré una confirmación de que mi diseño ha sido aceptado?

Sí. Recibirás una confirmación de entrada, automáticamente, cuando envíes tu diseño por correo electrónico. Por favor, ten en cuenta que cada participante sólo recibe una confirmación de recibo.

¿Cuándo se realizará la votación para el diseño ganador?

Los finalistas serán contactados hasta el 22 de diciembre y se les pedirá que envíen sus dibujos originales hasta el 8 de enero de 2018. Entre el 9 y 12 de enero de 2018, los diseños finalistas (máximo 5) se publicarán en nuestra página global de Facebook para votar.

¿Renuncio a todos los derechos sobre mi diseño en favor de Faber-Castell?

El autor o el artista conserva todos los derechos de su imagen.

Al aceptar estos términos y condiciones de participación, cada participante le permite a Faber-Castell el derecho de llevar a cabo el concurso y llevar a cabo la votación. Eso significa que le permites a Faber-Castell específicamente proyectar digitalmente tu diseño en el estuche y publicarlo en los canales de redes sociales de Faber-Castell como parte de la votación. Estos derechos se limitan a la duración del concurso, lo que significa que Faber-Castell ya no tiene más derechos sobre el diseño una vez finalizado el concurso.

Sin embargo, si ganas, Faber-Castell necesitará derechos ilimitados para el diseño ganador a fin de fabricar y vender el cubilete con el diseño ganador. Esto significa que el artista que gane aceptará ceder sus derechos a Faber-Castell, incluido el derecho de uso mundial y abierto, que en particular permitirá que el dibujo aparezca en el producto, los folletos, en el material de marketing, en los catálogos, en los anuncios, en el sitio web, etc. que se utilizarán y para que se organicen y adapten. Sin embargo, esto es sólo para el diseño que finalmente adornará el estuche. Todas las demás entradas se eliminarán después de un cierto período y no pueden ser utilizadas por Faber-Castell de ninguna otra forma.